

La Bolivie remercie la collaboration cubaine dans la santé



CUBA

BOLIVIA



La Paz, 4 décembre (RHC-PL)- Le ministre bolivien de la Santé, Juan Carlos Calvimontes, a remercié les médecins cubains du travail qu'ils réalisent dans son pays pour porter l'attention sanitaire aux lieux les plus retirés.

Il a félicité les professionnels cubains déployés en Bolivie à l'occasion de la Journée de la Médecine Latino- américaine , qui est célébrée le 3 décembre en hommage à Carlos Juan Finlay, médecin cubain qui a découvert l'agent qui transmet la fièvre jaune.

Juan Carlos Calvimontes, a déclaré que les travailleurs cubains de ce secteur accomplissent un travail important, non seulement en Bolivie, mais aussi dans d'autres régions du monde , la plupart des fois isolées ou à l'accès difficile. .

Il a signalé que depuis leur arrivée au pays, en 2006, les médecins cubains totalisent plus de 61 millions de consultations , des dizaines de milliers d'opérations de la vue grâce à l'Opération Miracle. Grâce à la Mission Moto Méndez des dizaines de milliers de personnes ont recouvré leur forme physique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40996-la-bolivie-remercie-la-collaboration-cubaine-dans-la-sante>



Radio Habana Cuba